



H. CONGRESO DEL ESTADO DE OAXACA
LX LEGISLATURA
COMUNICADO DE PRENSA

22 de septiembre del 2008

**CONTINUARÁN ESTE MARTES CON LA
REVISION DEL TRANSPORTE PÚBLICO**

- *Los diputados integrantes de la Comisión Permanente de Vialidad y Transporte de la LX Legislatura verificarán que las unidades estén en buen estado y presten servicio digno.*

La Comisión Permanente de Vialidad y Transporte que encabeza el diputado Agustín Aguilar Montes, del PRI, junto con el titular de la Coordinación del Transporte (COTRAN), Gonzalo Ruiz Cerón, continuarán este martes con la revisión de unidades de transporte urbano.

Estas actividades forman parte de los acuerdos que establecieron el Gobierno del Estado, a través de la COTRAN; los concesionarios del transporte urbano y el Congreso local, a raíz del incremento de la tarifa autorizado en diciembre del año pasado.

Esta revisión se llevará a cabo a partir de las 11:00 horas en las instalaciones de la empresa camionera Sociedad Cooperativa Transportes Choferes del Sur, ubicada en Santa Rosa Panzacola sobre la carretera internacional.

El objetivo es supervisar que las unidades estén en buen estado, cuenten con la verificación vehicular y el servicio que presten los choferes sea digno, que respeten los lugares de ascenso y descenso, etcétera.

La Comisión Permanente de Vialidad y Transporte está integrada por los diputados Isabel Carmelina Cruz Silva y Francisco Javier Vera Méndez, del PRI; Gerardo García Henestroza, del PAN y José de Jesús Romero López, del PRD.

En estos trabajos ha participado además la presidenta de la Comisión Permanente de Protección Ciudadana, diputada Guadalupe Rodríguez Ortiz, del PRD.